

ANÁLISIS Y RESULTADOS

Recogida de muestras

Cuando estábamos en la cueva recogimos algunas muestras como plantas o mosquitos para posteriormente analizarlos en el laboratorio.



Análisis de las muestras

Las muestras que recogimos en la cueva las analizamos en el laboratorio gracias a los microscopios. Además también identificamos los nombres de cada mosquito o planta.

Análisis de temperaturas

Gracias a los sensores que teníamos en el interior de la cueva la pudimos monitorizar y de esa manera ver la variación de temperaturas que habían entre los años anteriores y este.



Resultados

Las temperaturas de este año al compararlas con las de años anteriores podemos ver que han bajado ligeramente. En las cuevas encontramos una fauna y flora única.